



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

30. Juni 2015

Rathaus, Homepage

Sanierung der Wege auf dem Nordfriedhof beginnt

„Ich bin sehr froh, dass wir ab dem 6. Juli mit der Umsetzung des zweiten Bauabschnitts zur Erneuerung der Wasserleitungen und des Wegenetzes auf dem Nordfriedhof einen erheblichen Schritt nach vorne machen können“, so Dr. Oliver Franz, Dezernent für Ordnung, Bürgerservice und Grünflächen. „Da die Wege teils deutliches Gefälle aufweisen, wird die Sanierung die Begehbarkeit insbesondere für ältere Friedhofsbesucher deutlich verbessern.“

Bereits 2010 wurde der erste Bauabschnitt umgesetzt, bei welchem der Bereich unterhalb der Trauerhalle erneuert wurde. Der jetzige Bauabschnitt umfasst den Hauptweg des Friedhofes vom Verwaltungsgebäude in Richtung der Trauerhalle und alle rechtsseitig befindlichen Nebenwege. Es wird mit einer Bauzeit bis Ende Oktober 2015 gerechnet. Während dieser Zeit wird es immer wieder zu Einschränkungen im Friedhofsbetrieb und der Erreichbarkeit einzelner Grabstätten kommen, was Dr. Franz entschuldigt. Entsprechende Aushänge zum Bauvorhaben werden an den Zugangstoren des Friedhofes und am Verwaltungsgebäude angebracht.

+++